
 
 

 
 
  
 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RESOLUCIONES AGOSTO 2019 

Fecha de 
Sesión 

ACTA solitud (tal cual se encuentra en el acta) 
Resolución/Por la 

Honorable Coporacion 
Municipal  

30
-ju

l-1
9

16

6.1 Solicitud de FIHNEC Fraternidad internacional de Hombres de Negocios del Evangelio Completo Capítulo de 

Flores: Solicitan la colaboración económica para realización de un evento el día 17 de agosto en el campo de Futbol 

de la Comunidad de Flores en la cual consiste en un evento de noche de adoración a Dios en la cual esperan no 

menos de mil personas, a la vez invitan a la honorable Corporación Municipal para que la acompañen el día del 

evento. 

La Corporación Municipal en pleno aprobó colaborar 

con una aportación económica de Lps. 10,000.00; 

30
-ju

l-1
9

16
7) Ayuda ofrecida por Habitad para la Humanidad; por el jefe del Departamento de Desarrollo Comunitario: la cual 

expone que la ayuda consiste en la donación de 100 pisos de 20 metros cuadrados pisos saludables y para llevar a 

cabo el proyecto, Habitad de la Humanidad ofreció pagar $50 del valor del piso y la Municipalidad pagará la 

contraparte del Proyecto, la ayuda se llevará a personas que serán seleccionadas mediante la aplicación de ficha de 

campo donde se tomarán los datos para ser evaluados

Dicho proyecto fue aprobado por la Corporación 

Municipal en pleno.

30
-ju

l-1
9

16
9) Entrega de Convocatoria para la Honorable Corporación Municipal. En vista que según el PCM 036 se debe de 

hacer reducciones en el costo de funcionamiento de la municipalidad y una de las reducciones es el gasto de 

combustible se les propone a todos los miembros que las convocatorias serán entregadas vía WhatsApp y que deben 

de firmar de recibidas el día de la sesión de corporación, siempre cumpliendo con la ley de Municipalidades les serán 

entregados 3 días antes dela fecha de la sesión:

Dicha propuesta  fue aprobada por todos los 

miembros de la Corporación Municipal. 

30
-ju

l-1
9

16

10) Aprobación de proyectos. 10.1 Donación de Balcones para la Escuela Ada Serrano de la Comunidad de los Valles. 

Dicho proyecto fue aprobado por todos los 

miembros de la Corporación Municipal.  .  

30
-ju

l-1
9

16

10.2 Acabado y Pintado de la Escuela y Kínder de la Comunidad de Orith. 

Dicho proyecto fue aprobado por todos los 

miembros de la Corporación Municipal.  .  

30
-ju

l-1
9

16

 10.3 El pintado del kínder Mi despertar de la Villa de San Antonio. 

Dicho proyecto fue aprobado por todos los 

miembros de la Corporación Municipal.  .  

30
-ju

l-1
9

16

10.4 Reparación delos juegos del Kínder San Antonio de la Villa de San Antonio. 

Dicho proyecto fue aprobado por todos los 

miembros de la Corporación Municipal.  .  

30
-ju

l-1
9

16

10.5 Construcción de cerca perimetral de la Escuela José Cecilio del Valle de la Comunidad de Las Botijas. 

Dicho proyecto fue aprobado por todos los 

miembros de la Corporación Municipal.  .  

30
-ju

l-1
9

16

 10.6 Reconstrucción de techo, puertas y balcones del Kínder Oscar Danilo Discua de la Comunidad de Flores. 

Dicho proyecto fue aprobado por todos los 

miembros de la Corporación Municipal.  .  

30
-ju

l-1
9

16

10.7 Construcción de cuneta embaulada para la circulación de agujas pluviales en la calle principal del Barrio 

Esquipulas, casco urbano Villa de San Antonio;

Dicho proyecto fue aprobado por todos los 

miembros de la Corporación Municipal.  .  
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14.3 La Licenciada Olga Sagrario Sierra Regidora N°7 ofreció Lps. 500.00 para la compra de telones que puedan ser ut ilizados en los 

eventos que realiza la Alcaldía Municipal 

3
0

-j
u

l-
1

9

16
14.4 El Sr. Víctor Pineda hace mención que para los Cabildos Abiertos como Regidores deben de estar más preparados para 

responder, la Licenciada Egriselda Lizardo solicita que como miembros de la corporación es necesarios tener una copia del informe 

que se presenta en los cabildos abiertos. 

3
0

-j
u

l-
1

9

16 14.12 Proyecto: Construcción del centro de acopio para los alumnos de la parte alta del municipio, como ser Las Botijas, Los Valles, 

entre otras comunidades, entre 40 a 50 alumnos el cual estará ubicado en el Rastro Municipal, esto con el objet ivo de que los 

alumnos avancen en cuanto a educación, el Sr. David Omar Fiallos aporta el diseño que se implemente inicie con por lo menos 5 

módulos y comenzar con 1er modulo

El proyecto fue aprobado por todos los miembros de la 

corporación municipal. Cabe aclarar que será un est ilo de 

internando y los alumnos están internos de lunes a viernes 

y los fines de semana volverán a sus hogares. 

3
0

-j
u

l-
1

9

16
14.13 Proyecto: Construcción de aula del centro básico en la comunidad de los Valles, cabe mencionar que Finca el Carmen 

donara los bloques al igual que los ventanales para 7 aulas, también serán donadas por parte de la iglesia de los Mormones. 

dicho proyecto es aprobado por todos los miembros de la 

corporación municipal; 

3
0

-j
u

l-
1

9

16

14.14 Proyecto: Construcción de aula de la escuela de la comunidad del Cimiento

el proyecto fue aprobado por todos los miembros de la 

corporación municipal. El Sr. Celest ino Mart ínez hizo 

mención que la escuela también necesita un pozo séptico 

y un tanque para agua.
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6.1 Solicitud de los pobladores del Callejón Villa Unión: Literalmente dice así; por medio de la presente solicitamos a la 

Corporación Municipal ayuda a legalizar las viviendas que están en el Callejón Villa Unión; y si fuese necesario remedir los 

solares, firma el Sr. Oscar Danilo Varela Padilla con número de identidad 0802-1959-02716, Cel. 9727-2612;

La Corporación en pleno acordó darle seguimiento a 

lo antes solicitado, a su vez citar al Sr. Héctor 

Manzanares ya que es uno delos vecinos que si 

cuenta con documentación de su predio. 

1
4

-a
g

o
-1

9

17
6.2 Petición de la Sra. Juana Rosalía Gavarrete: La Sra. Juana junto a su sobrino exponen que el Sr. Geovanny Banegas 

ha invadido parte de su terreno aproximadamente desde el año 2002 cercando y construyendo parte de su terreno de 

manera indebida e ilegal sobre lo que según documentos consta de su propiedad, La señora Juana menciona que hace 

varios años notificó de tal abuso a personas encargadas del asunto en Sindicato anterior y también actuales y que 

incluso el Señor juez de policía y síndicos están al tanto y aun conociendo el tema no fueron en su momento, no han sido 

capaces de realizar su trabajo, brindando solución definitiva a este problema. 

La Corporación Municipal en pleno aprueba que el 

departamento de Justicia Municipal, Catastro deben 

de llamar por una última vez a las dos partes 

involucradas para poder lograr una conciliación y si en 

este último intento de lograr una conciliación no se 

puede, lo que procede es cerrar la instancia en la 

municipalidad y que se deben ir a otras instancias y 

terminar la vía municipal.

1
4

-a
g

o
-1

9

17
6.3 Solicitud de la iglesia Libre de Dios: solicitan colaboración en la donación de 300 metros cuadrados de cerámica para 

piso y 250 bolsas de cemento, estos serán utilizados para poder culminar la construcción del Templo Evangelio de la 

Iglesia Libre de Dios Pentecostés ubicado en la comunidad de Palmerola #1: 

La Corporación Municipal en pleno acordaron que no 

se aprobaran solicitudes para construcción a ningún 

tipo de iglesia; sin embargo aprobaron apoyar a las 

iglesias en actividades de beneficio social, como ser 

para jóvenes, niños y ancianos.  

1
4

-a
g

o
-1

9

17
10.3 El Club Deportivo Femenino la Gran Villa solicitación de la final de futbol el día 22 de septiembre del presente año. 

Los clubes participantes son: Flores, La Villa, San Nicolás, Palmerola, Yarumela, Las Mercedes, Las Mesas, Trapichito y La 

maní, 

dicha solicitud de acuerdo a las capacidades 

económicas dela Municipalidad. 

1
4

-a
g

o
-1

9

17
10.7 Miembros de la iglesia Dios de la Profecía: solicitan el apoyo económico o material para un evento de obra social 

que realizan cada año y lograr atraer jóvenes para Cristo;

La Corporación Municipal en pleno sugieren que 

deben traer la solicitud por escrito y presentarla, el 

evento se llevará a cabo el 24 de agosto, sábado; a 

su vez la Corporación Municipal en pleno aprueba la 

ayuda para dicha actividad social. La actividad es 

denominada Noche de Talentos “En Alta Voz”.
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10.14 Aclaración del punto 6.5 se hace la aclaratoria que se volvió a nivelar el techa a Lps. 17,000.00, como aprobación 

de la corporación municipal. 


